

Partnerschaftserklärung zwischen
der Stadt Schwetzingen und der Stadt Schrobenhausen

Die in freier Wahl von ihren Mitbürgerinnen und Mitbürgern gewählten Oberbürgermeister/Bürgermeister und Vertreter der Bürgerschaften von Schwetzingen und Schrobenhausen haben die Partnerschaft beider Kommunen beschlossen.

Die verantwortlichen Vertreter von Schwetzingen und Schrobenhausen verpflichten sich, den Austausch insbesondere auf folgenden Gebieten nachhaltig auszubauen:

- Erfahrungsaustausch der Spargel- und Tourismusakteure von Schrobenhausen und Schwetzingen
(z. B. Spargelerzeugerverband, Spargelgenossenschaft, Spargelhoheiten, Stadt, Stadtmarketing, Tourismusorganisationen)
- Förderung von Begegnungen zwischen Vereinen, Institutionen und ähnlichen Organisationen insbesondere in den Bereichen Kultur, Heimatpflege, Jugend und Sport
- gegenseitige Teilnahme an Veranstaltungen

In Anerkennung und Würdigung der Gemeinsamkeiten zwischen den Spargelstädten Schrobenhausen und Schwetzingen wird der Wille bekundet, insbesondere die Bürgerschaften einzubeziehen und das jeweils individuelle Spargelimage zu stärken.

Schwetzingen, 21. April 2018

Der Oberbürgermeister
der Stadt Schwetzingen
Dr. René Pörtl

Der 1. Bürgermeister
der Stadt Schrobenhausen
Dr. Karlheinz Stephan